

CÍRCULO ROSA

Palabras clave: SILENCIO, ECUANIMIDAD, CENTRAMIENTO, PAZ

LECTURA GENERAL

Este sutil polígono es *el gran regulador emocional* de todo el Sistema Geocrom. Posee el código de *la imparcialidad, la neutralidad, la ecuanimidad y el silencio*. Es un implante muy necesario para el presente y el futuro, porque conecta con el silencio interior de cada individuo y lo ayuda a saber ser neutral e imparcial en todo momento, lo cual es muy conveniente para *realizar trabajos en grupo*, ya que codifica al ser humano para actuar más allá de la opinión personal del juicio precipitado y de todos los códigos culturales. Nos acerca a la eterna energía ecuaníme de la *sabiduría universal*. En Círculo Rosa puede ser muy útil para todo terapeuta o profesional para saber realizar los chequeos o test adecuadamente, además de regular sus propias emociones, sepa o no sepa que están alteradas.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Resuena con la energía armónica y no dual del universo.
Potencia la fuerza del silencio interior de la propia esencia.
Nos conecta con el silencio del espacio y la sabiduría universal.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la actitud de imparcialidad, ecuanimidad y neutralidad ante cualquier situación interna o externa.
Amplifica el silencio mental y el silencio emocional, neutralizando el ruido del ego.
Equilibra, regula y armoniza profundamente la radiación del campo psicoemocional del ser humano, evitando la reactividad compulsiva ante cualquier evento.
Facilita los trabajos en grupo.
Nos conecta con las verdades más allá de la cultura, la opinión personal y los juicios precipitados.
Trata con excelencia el estrés y la hiperactividad, desde la fuerza de la ecuanimidad y el silencio interior.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Desbloquea los códigos de dualidad que nos mantienen en un estado de división o freno.
Da coherencia y suavidad a los procesos orgánicos y a los núcleos y campos sutiles de energía.
Produce silencio en el cuerpo y ausencia de dolores o identificaciones con los planos densos.

Facilita la captación intuitiva y radiestésica de las anomalías en distintos planos.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Armoniza profundamente un espacio vital, amplificando el silencio ambiental, grupal e individual. Ralentiza la actividad del lugar a un ritmo óptimo y despierta la fuerza de la paz, la suavidad y la neutralidad de cada usuario de la vivienda o lugar de trabajo. Este arquetipo realiza unas funciones muy parecidas al Decágono Rosa, pero en octavas superiores.

El Círculo Rosa armoniza el espacio habitable proporcionando especialmente una fuerte *energía de silencio, de pacificación y de serenidad*. Puede considerarse el filtro anti-estrés y anti-acción por antonomasia. Da gran energía de serenidad y armonía al ambiente y conecta a sus habitantes con la fuerza universal del amor. En una vivienda o lugar de trabajo, este arquetipo atrae a personas tranquilas y no conflictivas (por eso es uno de los mejores filtros de potenciación y sublimación del lugar) además de proporcionar ecuanimidad e imparcialidad a los usuarios de dicho espacio. Es necesario en especial para lugares donde deba realizarse un trabajo grupal, social, o de compartir y unificar.

El Círculo Rosa del silencio y la anti-acción no es incompatible con el Círculo Azul de la activación de la energía, sino que es totalmente complementario e incluso indicado en muchos lugares. Es muy interesante también exponerlo junto a un Decágono Amarillo y a un Decágono Naranja, siendo esta una tríada de fuerzas muy luminosa.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Facilita la fuerza del silencio interior, el silencio de nuestra alma y nos conecta con la sabiduría universal. Despierta la actitud de imparcialidad, ecuanimidad y neutralidad ante cualquier situación, evitando la crítica y la reactividad compulsiva ante cualquier evento. El Círculo Rosa es pues la fuerza del silencio interior y el estado de ecuanimidad. El final del camino de todos los arquetipos geométricos es una forma ya sin ángulos, completa y sin tensiones, el círculo; y la frecuencia lumínica rosada nos habla siempre de dirección emocional. La plenitud que aporta esa energía silenciosa y observadora, esa fuerza ecuánime y justa, amorosa y pacífica, está también dentro de nuestra persona encarnada, a punto de ser despertada y vivida, es un potencial accesible. Es uno de los arquetipos que nos remite a un estado de espiritualidad atenta y que nos facilita una gran desidentificación con los juicios del ego.

CODIFICA y APORTA: silencio, armonía, centramiento psicoespiritual, meditación, paz

DESCODIFICA y TRATA: obsesiones, fijaciones, crítica, impulsividad, desarmonía

ENTIDAD ASOCIADA: El Círculo Rosa es el arcángel de la Armonía y la Quietud.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Tauro.

MANTRA ASOCIADO: *Tú eres la Ecuanimidad y la Paz*

SECUENCIA NUMÉRICA: 12125

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net